



## Einfache Anfrage zum Ortszentrum Spiez

Im November 2015 wurde durch die Veröffentlichung der Resultate der Stadtanalyse der Handlungsbedarf im Zentrum von Spiez offensichtlich. In der Tagespresse war zu lesen: In Spiez ist es 5 vor 12.

Auch im November 2016 war das Zentrum von Spiez im Gespräch. Nicht wenige Gemeindepolitiker machten sich für eine Attraktivierung des Zentrums von Spiez stark – das war vor den Wahlen.

Und heute? November 2017? Es ist still geworden. Das Zentrum von Spiez ist etwas in Vergessenheit geraten, gäbe es da nicht noch die BLS, Post und Coop.

### Meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Wann wird der Gemeinderat dem GGR die Resultate der Nutzungsstrategie präsentieren? Wie sieht das weitere Vorgehen aus?
2. BLS, Post und Coop zeigen sich in Spiez bauwillig. Werden diese Bauvorhaben, die das Zentrum von Spiez nachhaltig verändernden werden, in ein Entwicklungskonzept für das Zentrum eingebunden?
3. Was für eine Strategie hinsichtlich der Zentrumsentwicklung hat der Gemeinderat erarbeitet?
4. In der Nutzungsstrategie sind Stossrichtungen und Massnahmen benannt: Stossrichtung B «den Ortskern weiterentwickeln» enthält die Massnahme B-3 «Den Kronenplatz zum Dorfplatz entwickeln». Unterstützt der Gemeinderat diese Massnahme B3? Inwiefern? Mit welchen konkreten Schritten?
5. An der Oberlandstrasse 23 steht das sogenannte «Eigerhaus» zum Verkauf. Wie beurteilt der Gemeinderat den Verkauf dieser Liegenschaft? Hat sich der Gemeinderat über die strategische Bedeutung dieser Liegenschaft Gedanken gemacht?

Spiez, 27. November 2017

Marianne Hayoz Wagner